



## Kinderweihnacht in Obermillstatt



Am Freitag, dem 24. Dezember 2010, dem Hl. Abend, feierten die Kinder der Pfarre Obermillstatt unter Leitung der Religionslehrerin Margret Neidhardt **Kinderweihnacht**

Mit einer Kollegin der Musikvolksschule Obermillstatt begleiteten die 2 Gitarren die Kinder bei ihren Darbietungen.



Angeführt vom Verkündigungengel zog eine große Zahl von Engel in die Kirche und suchte das Neugeborene Jesuskind.



Voll in ihrem Element waren die Kinder



Auch die Musikanten spielten zu Ehren des neugeborenen Jesuskindes.



Maria und Josef spielten ihre Rollen sehr gut



Zwischentexte wurden vom Ortspfarrer P. Wilhelm Freytag SCJ eingebracht.



Die Hirten waren natürlich die ersten Besucher beim Kindlein und brachten ihre bescheidenen Gaben.



Die Englein brachten dann auch das Licht in alle Welt hinaus.



Die große Zahl an Besuchern nahm sich das angebotene Friedenslicht dann mit nach Hause



Die Firmungskandidaten für das Jahr 2011 haben in ihren Vorbereitungen herrlich duftende Lebkuchen gebacken, welche sie den Kirchenbesuchern schenkten, um eine kleine Freude zu machen.





Die Schar der Engel ließ sich diese Köstlichkeit gleich gut schmecken.



Die ersten Besucher waren die Hirten an der Krippe.



Am Kirchplatz war nämlich die lebende Krippe vorbereitet.  
Durch den Regen suchten viele im Stall Unterschlupf.

---

Diese Seite wurde am 25.12.2010 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt